

2018 chez les Lucioles...



Cette année avait un goût particulier car le centre fêtait ses 10 ans. À cette occasion, les enfants, accompagnés de l'équipe d'animation, avaient organisé un « grand cabaret » où une centaine de personnes était réunie. En guise de cadeau d'anniversaire, les lucioles ont pu personnaliser la façade extérieure du centre grâce à l'intervention d'un graffeur... L'année a débuté avec un spectacle de l'association V.I.R.U.S , « OUI CHEF! » faisant la joie des petits et des grands. Mais 2018 c'était aussi le Futuroscope pour les plus de 6 ans avec les enfants de l'ALSFI de Montreuil puis le Zoo de la Palmyre et Meschers pour les moins de 6 ans. D'autres sorties comme celles au château de Neuville, au parc panoramique de Limeuil, au parc Doublorigène et à l'étang de la Jemaye ont complété les moments de détente. Sans oublier les activités multiples autour des différents thèmes proposés tout au long de l'année...

